

# ÉLECTIONS MUNICIPALES 2026



*“Ensemble, faisons vivre notre village”*

**Rendez-vous vendredi 23 janvier 2026  
Entre 18h30 et 22h  
Salle de réunion de Marlieux**



## Liste conduite par :

Muriel PIPAZ

- 45 ans
- Intervenante en art visuel agréée Education Nationale
- Mariée et maman de 3 enfants
- Marliozarde depuis 22 ans



Mesdames et Messieurs les Marlozards,

Depuis près d'1 an, nous travaillons à constituer une liste municipale équilibrée et ouverte pour les élections de 2026.

Nous avons organisé des réunions publiques pour récolter les idées, envies des Marlozards et nous en servir comme base pour présenter un projet cohérent pour le prochain mandat.

Souvent posée, la question de la tête de liste a trouvé sa réponse naturellement au sein de l'équipe, qui m'a proposée pour ce rôle.

Je m'exprime donc ici pour expliquer les raisons de mon engagement et, je l'espère, vous donner envie de nous accorder votre confiance pour le mandat à venir.

Afin de faire connaissance avec notre équipe, répondre à vos questions et parler de notre projet, nous vous invitons à venir partager un temps de rencontre le **vendredi 23 janvier, entre 18h30 et 22h à la salle de réunion de Marlieux**.

En attendant, nous vous souhaitons de passer de joyeuses fêtes de fin d'année !

**Muriel Pipaz, entourée de l'équipe d'Initiatives pour Marlieux 2026**



@Marlieux2026

mail : [contact@marlieux2026.fr](mailto:contact@marlieux2026.fr)



@initiativesmarlieux2026

## Pourquoi je m'engage ?

Je me suis installée sur Marlieux en 2003. A cette époque Marlieux comptait environ 700 habitants. 22 ans plus tard, nous sommes environ 1300. **L'école publique n'a pas évolué, les commerces disparaissent peu à peu, et les associations s'essoufflent.**

### Scolarité - Jeunesse

J'ai élevé 3 enfants, scolarisés à Marlieux de 2005 à 2020, et j'ai vu une école qui a vieilli et n'a que peu évolué. **Représentante de parents d'élèves**, j'ai pu constater la lenteur, voire l'immobilisme et un manque d'anticipation concernant les besoins éducatifs malgré les alertes de la communauté éducative. L'installation envisagée d'un algéco en urgence en est l'illustration.

**C'est le premier point pour lequel je souhaite m'engager : permettre à l'école d'avoir un second souffle, en intégrant l'ensemble des acteurs du village dans une réflexion plus globale concernant l'acquisition d'un terrain proche des écoles, afin d'avoir un projet au plus près des besoins collectifs.**

### La vie sociale

En 2004, j'ai créé l'association Léz'Arts à Thèmes. Je me suis immédiatement investie dans la vie des associations. Je les ai vues au fil des années s'essouffler, quitter la commune, ou disparaître, faute de soutien municipal. La population a augmenté mais les infrastructures n'ont pas suivi.

**Je souhaite m'engager pour que les associations disposent d'espaces adaptés et en suffisance. Je veux améliorer leur visibilité et soutenir leurs projets afin de les faire rayonner auprès des habitants.**

### La vie économique

A mon arrivée, Marlieux disposait d'une épicerie/buraliste, et d'une boucherie qui aujourd'hui sont fermés. Ces commerces de proximité, accessibles à pied, renforcent le lien entre tous et génèrent de la vie et de la convivialité.

**Je souhaite m'engager afin que la mairie joue un rôle de facilitateur dans la création et le maintien des commerces de proximité pour redynamiser notre centre village.**

### La vie municipale

Je me suis toujours intéressée à la vie municipale et depuis 2023 j'assiste à chacun des conseils municipaux.

J'ai pu faire le constat d'un fonctionnement peu démocratique. Les réunions de commissions ne sont pas portées à la connaissance de tous les conseillers qui doivent alors voter sur des sujets dont ils ne maîtrisent rien amenant par exemple à des dépenses telles que le hangar Chagneux qui aura coûté 40000€ à la commune pour n'aboutir à rien !

**Je souhaite m'engager pour promouvoir un fonctionnement réellement démocratique, transparent, et ouvert à la participation de toutes celles et ceux qui veulent contribuer à l'avenir de notre village.**

### Les choses peuvent changer

La bibliothèque municipale a longtemps été maintenue par une petite équipe de bénévoles malgré des exigences réglementaires croissantes et une mairie peu investie.

Après une formation en 2022, **je suis devenue responsable bénévole en 2023** et j'ai développé des animations culturelles 1 fois par mois grâce aux outils de la Bibliothèque Départementale et à l'aide de nouveaux bénévoles. La fréquentation est croissante et les activités hors permanences rencontrent également un vrai succès.

**Je constate que ce que nous mettons en place trouve écho auprès de la population : preuve que l'engagement et le dynamisme portent leurs fruits !**

### Mon engagement

Fin 2024, j'ai rencontré des marlizard portés par les mêmes ambitions. Nous avons proposé de faire liste commune avec les conseillers sortants qui souhaitent repartir pour un nouveau mandat. Ils ont refusé notre offre.

Suite aux réunions publiques, nous avons constitué une équipe hétéroclite qui travaille notamment pour maîtriser les fonctionnements communaux et intercommunaux et nous voulons apporter notre énergie, nos connaissances au service de tous.

**Voilà pourquoi je souhaite m'engager : pour tout ce que j'ai cité et parce que je suis aux côtés d'une équipe aussi motivée que moi par l'idée d'une démocratie participative, transparente et respectueuse de tous les habitants !**